

## La nueva biblioteca municipal de Gernika llevará el nombre de José Antonio Arana Martija

La nueva biblioteca municipal de Gernika, que estará ubicada en las antiguas escuelas del Pasealekua, llevará el nombre del vecino de la localidad y miembro de Euskaltzaindia, José Antonio Arana Martija. El Ayuntamiento adoptó esta decisión en el último pleno celebrado esta semana tras aprobar una moción realizada por el PNV en la que también se proponía rendirle un homenaje el próximo 28 de julio con motivo del decimonoveno aniversario de la lectura de su discurso de entrada en la Real Academia de la Lengua Vasca.

Las formaciones que cuentan con representación en el Consistorio reconocieron la trayectoria y la labor de Arana Martija en sus intervenciones y mostraron su conformidad con la propuesta. ANV, sin embargo, también se mostró partidaria de que se puedan presentar otros nombres para estas instalaciones porque todavía resta bastante tiempo hasta que el proyecto sea una realidad.

El Ejecutivo municipal confirmó el pasado mes de septiembre su apuesta por cambiar de ubicación la biblioteca que pasará de los bajos de la Kultur Etxea al edificio del Pasealekua. Estas instalaciones albergan en la actualidad varias aulas para niños de entre dos y cuatro años que el próximo ejercicio se trasladarán al centro educativo Allende Salazar.

Los responsables locales han encargado la redacción de un proyecto para la redistribución del inmueble, que estará finalizado en breve. Si se cumplen los plazos previstos por la institución local, la nueva biblioteca de la villa foral abrirá sus puertas a finales de 2008.